Walloreno: 30 audits gratuits sur **Ohey-Gesves-Assesse**

JVE

Publié le 29-09-20 à 08h17 - Mis à jour le 29-09-20 à 08h19

Le GAL Pays des tiges et chavées sélectionné pour le projet pilote WALLORENO

30 audits logement offerts sur les communes de Ohey, Gesves et Ohey. En Wallonie, 75% des logements ont été construits avant 1985 et présentent de faibles performances énergétiques. Face à ce parc immobilier de plus en plus vieillissant, la Wallonie a décidé d'agir en lançant la stratégie de rénovation énergétique WALLORENO sur l'ensemble de son territoire. L'objectif: tendre, d'ici 2050, vers le label PEB A en moyenne pour l'ensemble du parc de logements wallons et, par là même améliorer le confort des occupantts, réduire les impacts environnementaux, diminuer la dépendance énergétique de la Wallonie

Dans ce cadre, elle a également mis en place un projet pilote à destination des communes et de leurs habitants. Le GAL Pays des tiges et chavées fait partie des dix sélectionnés pour participer à ce projet. Concrètement, le projet pilote se déroulera en 3 étapes : via la réalisation d'un quickscan en ligne, via la réalisation d'un audit logement et par l'accompagnement dans la réalisation des travaux de rénovation

https://www.dhnet.be/regions/namur/walloreno-20-audits-gratuits-sur-ohey-gesves-assesse-5f72d03a7b50a677fbe3c79d

Site de la DH 29/09/2020 - GAL

Ciney-Assesse, Godinne et Floreffe

Surtout des équipes de jeunes

Godinne participait la saison passée au championnat senior Namur-Luxembourg en association avec Ciney, mais celle-ci a vécu. Assesse pour donner le HACCA «On a une équipe 100% Godinne», déclare Sébastien Bardiaux, le président du club. Laquelle n'est cependant pas inscrite officiellement dans ce championnat. « On aurait pu, mais on ne sait Caroline Etienne. « Trois sont respas comment l'effectif va tourner. tés dans le club, ils s'entraînent. Ils On intègre le calendrier du championnat, mais tous nos matches s'occupent des jeunes chez nous-

sont amicaux. Nos U14 ont débuté leur championnat par un succès. » De son côté, Ciney a fusionné avec (Handball Association Condruzienne Ciney Assesse). Le club se concentre sur les jeunes. « Il n'y a plus d'équipe senior, on n'en avait plus assez », explique la secrétaire jouent avec une autre équipe mais

. Nous avons des équipes en U18, U16 et U14.»

Floreffe, club récemment créé, ne participe logiquement pas encore au championnat senior Namur-Luxembourg. «On a passé les 20 affiliés, dont quatre adultes», conclut le président Emmanuel Seny. « Pour former une équipe senior, c'est dur de se projeter, Mais on a des équipes U12 et U14 en championnat. » O

G.I.